

Wir feiern den 1. Mai!

POST, POSTBUS UND TELEKOM WIEDER DABEI!

Wir bleiben stolze Industriestadt. Umweltfreundlich und lebenswert!

Treffpunkt: 9.30 Uhr, Linz - Hessenplatz



Festredner am Hauptplatz:

- **Bürgermeister Klaus LUGER**
- **AK-Präsident Andreas Stangl**

Nach der Kundgebung laden wir zu einem Imbiss mit Getränk in die Fadinger-Kantine unserer Wirtschaftsgenossenschaft ein.

⇒ **Warum wir uns Zeit für den 1. Mai nehmen sollen:**

Seit 1890 gilt der 1. Mai als „Tag der Arbeit“. **Seit 1919** ist er ein **arbeitsfreier** Feiertag.

1934 hat der Dollfuß-Ständestaat den 1. Mai abgeschafft und ihn zum „Tag der (austrofaschistischen) Verfassung“ umfunktionierte. **August 1945:** Beschluss zum **arbeitsfreien** Feiertag (Feiertagsruhegesetz). **1949** wurde er zum Staatsfeiertag erhoben.

Wenn der 1. Mai kein arbeitsfreier Feiertag wäre, müssten sich viele Zeit nehmen um zu arbeiten.

Schon deshalb sollten wir zur 1. Mai-Kundgebung kommen. Aber auch deshalb, weil Konservative wieder von dessen Abschaffung träumen.

Franz Poimer

